

\$400 pour les tuyaux de 8", devront accompagner chaque soumission et être enfermés dans l'enveloppe contenant la soumission.

Des copies du cahier des charges et des formules de soumission pourront être obtenues au bureau du Surintendant de l'Aqueduc, à l'hôtel de ville.

Toute soumission qui n'aura pas été faite sur une desdites formules et qui n'aura pas été enfermée dans l'enveloppe fournie à cette fin sera écartée.

Les soumissions seront décachetées en présence des intéressés à l'assemblée régulière du Bureau des Commissaires qui sera tenue dans sa salle de délibérations, à midi, jeudi, le 15 juin prochain.

Le Bureau des Commissaires ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions reçues.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, 5 juin 1911.



EGOUTS

AVIS PUBLIC est par le présent donné que l'on se propose de construire immédiatement des égouts dans les rues suivantes, savoir:

Sur la rue Dufferin, de l'égout existant au Boulevard St-Joseph, jusqu'à la carrière.

Sur l'avenue Highland, à partir du chemin de Lachine, jusqu'à la voie du Pacifique Canadien.

Les propriétaires qui désirent faire des raccordements devront en donner avis à l'inspecteur de la Ville sans retard.

Le tout suivant le règlement No 298, concernant les égouts.

STUART HOWARD,
Surintendant des égouts.

Bureau des Egouts de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 5 juin 1911.



CITE DE MONTREAL

Soumissions pour Egouts.

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Bureau des Commissaires, seront reçues à leur bureau à l'Hôtel de Ville, jusqu'à midi, jeudi le 15 juin 1911, pour la construction de certains égouts, dans les quartiers Longue-Pointe, Rosemont, St-Denis et Notre-Dame de Grâce, suivant les profils et devis que l'on peut voir au bureau du Surintendant des égouts.

Les soumissions seront ouvertes par les Commissaires en présence des intéressés, à leur assemblée régulière, dans leur salle de réunion, à midi, jeudi le 15 juin 1911.

La plus basse ou aucune des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Toutes informations requises seront fournies au bureau du Surintendant des égouts.

Le tout suivant le règlement 298.

Par ordre du Bureau.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 2 juin 1911.

ished and delivered by the Corporation near the works.
All the other materials, tools, etc., will have to be furnished by the Contractor.

Certified cheque to the amount of \$1,400 for the laying of the 24" pipes, \$400 for the 16" pipes, and \$400 for the 8" mains must accompany and be enclosed with each tender.

Specifications and forms of tenders may be obtained at the office of the Superintendent of Water Works, City Hall.

No tender will be considered unless submitted on said form and enclosed in the envelope supplied for that purpose.

The tenders will be opened in presence of the interested parties at a regular meeting of the Board of Commissioners, held in their ordinary meeting room, at noon on Thursday, 15th June next.

The Board of Commissioners do not bind themselves to accept the lowest or any of the tenders made.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Board of Commissioners' Office,
City Hall,
Montreal, 5th June 1911.



SEWERS

PUBLIC NOTICE is hereby given that it is proposed to construct sewers in the undermentioned streets, namely: Dufferin street, from existing sewer at St. Joseph Boulevard, to the Quarry.

Highland Avenue, from Lachine Road to the Can. Pac. Ry. tracks.

The proprietors wishing connections must notify the City Surveyor at once.

All in accordance with by-law No. 298 concerning sewers.

STUART HOWARD,
Superintendent of Sewers.

City Sewerage's Office,
City Hall,
Montreal, June 5th. 1911.



CITY OF MONTREAL

Tenders for Sewers.

SEALED TENDERS, addressed to the Board of Commissioners, will be received at their office, City Hall, until noon, Thursday, June 15th. 1911, for the construction of sewers on certain streets, in Longue-Pointe, Rosemont, St-Denis and Notre Dame de Grâce wards, according to the sections and specifications on view in the office of the Superintendent of Sewers.

The tenders will be opened by the Commissioners, in the presence of the interested parties, at their regular meeting, in their Board room, at twelve o'clock, noon, on Thursday, June 15th, 1911.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted. All information required will be given at the office of the Superintendent of Sewers.

The whole in accordance with by-law 298.
By order of the Board.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Board of Commissioners' Office,
Montreal, June 2nd. 1911.